

Fecha: 25-05-2025
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: Dieron inicio a Taller de Periodismo Escolar

Pág. : 15
Cm2: 361,8
VPE: \$ 467.765

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

14 LA PRENSA Domingo 25 de Mayo de 2025

Crónica

EN EL COLEGIO SAN ANTONIO DE CURICÓ

Dieron inicio a Taller de Periodismo Escolar

- La iniciativa se ha podido materializar, gracias a convenio de cooperación artístico cultural, entre biblioteca Tomás Guevara Silva y el establecimiento de la Red Educativa Municipal.

CURICÓ. Con entusiasmo y activa participación comenzó el Taller de Periodismo Escolar en el Colegio de Arte y Cultura San Antonio, iniciativa que tendrá una duración anual con frecuencia de una hora a la semana, una de varias actividades que se producen gracias al convenio de cooperación cultural, firmado entre la Biblioteca Tomás Guevara

Silva, por su representante, el periodista Juan Pablo Jiménez y el director del establecimiento educacional, Luis Ávila, y que contempla una serie de actividades, entre ellas este taller de periodismo y una exposición fotográfica, que se exhibirá en la celebración del Día de los Patrimonios este fin de semana en la Biblioteca Tomás Guevara Silva.

GRAN DESAFÍO

El profesor del Taller de Periodismo Escolar, es el conocido periodista y escritor, Rodolfo De los Reyes, quién además ha cursado un Diplomado en Humanidades por la Universidad de Talca y realiza permanentes talleres literarios.

"Un gran desafío abordar este taller con un público adolescente que es sabido,



El taller se desarrollará durante todo el año en el Colegio de Arte y Cultura San Antonio.

requiere desplegar mayores habilidades didácticas y lúdicas que logren captar su atención en una era digital y multimedial, por lo que entregar contenidos de manera entretenida es todo un desafío a las metodologías y al hacer más amables los contenidos", comentó Rodolfo De los Reyes.

APORTE

Por su parte, Sergio Huerta,

gestor cultural del Colegio de Arte y Cultura San Antonio, aseguró que "para nosotros es muy beneficioso que otras instituciones trabajen con nosotros para poder aportar mayores posibilidades de talleres y ofrecer artístico cultural a nuestros estudiantes, que se sienten motivados por la educación artística escolar y es una palanca de aprendizaje,

desarrollo y muchas cosas positivas". De esta forma siguen produciéndose las alianzas culturales, entre establecimientos bibliotecarios de la Corporación Cultural y los colegios municipales, produciendo excelentes iniciativas que ayudan a los alumnos y estudiantes, en su proceso de aprendizaje y crecimiento personal.